
八潮市地域公共交通網形成計画調査報告書に対する意見募集の実施結果と対応

について 

 

1意見募集期間 

令和 2年 3月 24日から令和 2年 4月 23日まで（30日間） 

2意見提出者・件数 

提出者数 1人 

意見件数 2件 

 

3意見と市の考え方 

反映区分 

A：計画の策定にあたり検討するもの 

B：実施段階で参考とするもの 

C：その他 

 

パブリックコメントの意見と対応 

意見 

番号 
箇所 ご意見の要旨 市の対応・考え方 

反映 

区分 

 1 

P97 

P98 

P99 

P100 

P101 

P102 

 

 調査報告書をみると八潮市の

現状と課題がしっかりと分析さ

れており、公共交通の利用促進策

も 

・運転免許証返納者への公共交通

割引制度などの導入 

・市役所など市の中央のアクセス

改善など、各界の意見把握もしっ

かりとされております。 

 そこで審議会委員長も言われ

ておりましたが、「需要の喚起と

いう点が弱いのでは…」について

同感です。 

これだけ分析、課題、方向性が

出されているので、どのようにし

て利用を増やすのか、具体策をい

くつか示すべきではなかったの

かと痛感するところです。 

 八潮市地域公共交通網形成計画につきまして

は、令和元年度、令和 2年度の 2か年をかけて策

定しており、令和元年度はニーズ調査、本市の公

共交通の課題などの把握、分析、計画策定に向け

た基本的な考え方を整理したところです。 

 利用促進策などの具体策につきましては、計画

の策定にあたり検討してまいりますので、参考と

させていただきます。 

A 



意見 

番号 
箇所 ご意見の要旨 市の対応・考え方 

反映 

区分 

 2 

P97 

P100 

P101 

P102 

このところ障がい者のタクシ

ー券の補助が値上げのため初乗

り500円のみになり一層外出しづ

らくなっていること、また、団塊

の世代が急激に交通移動手段を

なくしているので、まったなしで

す。 

 高齢者が気軽に外出できるか

どうかは、健康に大きくかかわり

ます。 

・バスの本数を増やし、利用しや

すくすること 

・乗り合いタクシーとのつながり

について早急に検討 

・バス停の増加 

早急な検討をよろしくお願い

します。 

近隣自治体の共通で緊急の課

題と実感しています。 

高齢者・障がい者などの移動手段の確保につき

ましては、課題の一つでありますことから、利用

しやすい公共交通網の構築について、計画の策定

にあたり検討してまいりますので、参考とさせて

いただきます。 

A 

 


